
Консультация для родителей «Подготовка к детскому саду» 

 Готовиться к переменам желательно за несколько месяцев до начала посещения 

детского садика. Особенно тяжело вливаются в коллектив детского сада застенчивые, 

пугливые дети. Если ваш ребенок сторонится незнакомых людей, на детской 

площадке боится отпустить вас, подойти к другим детям, даже самая хорошая 

воспитательница не спасет его от дезадаптации, ведь для таких детишек стресс от 

посещения детского садика будет во много раз усиливаться раз от раза. 

 Постарайтесь расширить круг общения ребенка - чаще ходите с ним в гости, 

обсуждайте, что делают и как ведут себя дети на детской площадке, поощряйте и 

поддерживайте его инициативу в общении с окружающими. Учите ребенка общаться! 

Если вы пришли на детскую площадку, покажите малышу, как можно попросить 

игрушку, предложить поменяться, пригласить другого ребенка в игру или спросить 

разрешения поиграть вместе. 

 Учите ребенка знакомиться - сначала вы будете спрашивать детей, как их зовут, 

и представлять им своего стеснительного кроху, но рано или поздно он начнет брать 

с вас пример. Попробуйте на прогулках организовать игры для детишек - пусть это 

будет даже самая обычная игра в мяч - главное, чтобы малыш увидел, что играть 

вместе с другими детьми может быть очень весело. 

 Учите малыша играть! К сожалению, современные дети все меньше умеют 

заниматься этой естественной для них деятельностью. Они не умеют играть 

самостоятельно, строить игровой сюжет, и вся их игровая деятельность сводится к 

простым манипуляциям с игрушками (постучать, покидать, поломать). Ребенку, 

умеющему занять себя игрой проще влиться в коллектив детского сада, найти себе 

друзей. Вовлекайте ребенка в совместные сюжетно-ролевые игры (куклы, домики, 

больница и т. д.), они учат ребенка общению, развивают эмоции, знакомят с 

окружающим миром. 

 Играйте с ребенком в "детский сад", рассказывайте ему о детском садике. О 

том, что если мама и папа работают, то они отводят своих деток в детский сад, туда, 

где много других ребят, где есть интересные игрушки, веселые занятия. Расскажите, 

что в садике дети едят и спят, там у каждого есть кроватка, шкафчик, полотенце. 

Пусть ваши игрушки станут "детками", которых привели в садик, а ваш малыш как 



заботливая воспитательница будет кормить их обедом и укладывать спать. Если вы 

будете регулярно говорить о садике и играть в него - больше вероятность того, что 

кроха начнет ходить туда с радостью, и конечно он уже будет знать, что это за место 

и чем там занимаются. 

 Приучайте ребенка к самостоятельности в сфере гигиены и самообслуживания. 

Если на момент поступления в детский сад ваш малыш будет уметь сам надевать 

сандалии, садиться на горшок, он будет чувствовать себя в группе более уверенно. 

Если вы знаете, что в скором времени ребенок начнет посещать детский сад, снимите 

с него памперс (пусть даже на первых порах вам придется носить с собой запасную 

одежду и постоянно вытирать лужи). Приучайте малыша к горшку или унитазу - 

обычно в ясельках есть и то, и другое. Нужно, чтобы он, по крайней мере, спокойно 

относился к высаживанию. 

 Налаженный с детства контакт между детьми - это хороший фундамент для их 

будущих взаимоотношений. 


